

Heilungsbericht (Brief an Bruno Gröning)

J. Sch., Gräfelfing, 4.4.1951

Hinweis

Die Schreibweise wurde an die Richtlinien der aktuellen Rechtschreibung angepasst.

Heilungsbericht (Brief an Bruno Gröning)

J. Sch., Gräfelfing, 4.4.1951

Geehrter Herr Gröning!

Seit ich bei Ihnen war, bin ich von meinen täglichen Schmerzen befreit. Meine rechte steife Hand wieder beweglich und kann selbe wieder gebrauchen, meine Lähmungserscheinungen an beiden Füßen, welche sich fast täglich wiederholten, haben sich nicht wiederholt, auch sind meine Magen- und Darmschmerzen, mit denen ich ½ Jahr geplagt war, verschwunden.

Für diese, meine Heilung spreche ich Ihnen meinen herzlichsten Dank aus und verbleibe in aller Hochachtung

Ihr J. Sch., Gräfelfing

Quelle:

FREIE ARBEITSGEMEINSCHAFT BRUNO GRÖNING (Hrsg.): Das Tor zum Weg (Stephanskirchen bei Rosenheim 1969) Weihnachten, S. 11